

Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación (HUHEZI)

Noticias

Ya están entre nosotros los primeros estudiantes de Erasmus del curso 2015-2016

08/09/2015

Ya han llegado a la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación los primeros estudiante de Erasmus para el presente curso 2015-2016. En la presente edición han llegado estudiantes procedentes de Polonia, Letonia, Hungría, Escocia, Dinamarca y Turquía. La segunda remesa de estudiantes extranjeros llegará en febrero de 2016.

De izquierda a derecha: Wojciech Dołżyk (Polonia), Kristīne Āne (Letonia), Fanni Halmy (Hungría), Luize Zaksa Ozola (Letonia), Justyna Gogolewska (Polonia), Kirstie Kushana Maddison (Escocia), Jesper Johansen (Dinamarca) eta Furkan Öztürk (Turquía).

Una vez finalizadas las jornadas de bienvenida los ocho estudiantes de Erasmus comenzarán las clases del programa internacional <u>Teacher</u> education.

Para febrero de 2016 se espera la llegada del resto de estudiantes de Erasmus del curso 2015-2016; en esa segunda edición, los estudiantes podrán cursar estudios de educación o comunicación.



En esta primera tanda han venido ocho estudiantes extranjeros.